

Quelle ne dut pas être la liesse après la lecture de ce message.

Les soldats, tous les militaires et la population entière une fois l'émotion passée, réalisèrent leur misère :

Cette guerre leur avait volé certains de leurs compagnons, quatre années de leur vie et leurs illusions.

Un pays entier était à reconstruire et..... Nous voilà.

NOTE DU CHEF DE BATAILLON

Grades et soldats du Bataillon

Mes chers Amis

L'armistice est signé, la France a battu l'Allemagne nous sommes vainqueurs. Au nom du pays je vous félicite et je vous remercie car la victoire vous est due, vous en avez été les artisans et non des moindres. Nos morts sont vengés. L'Allemagne ne nous paye pas tous ses crimes.

Nous avons tous plus que jamais le droit d'être fiers et orgueilleux de notre titre de Français.

Dans quelques semaines vous rentrez dans vos foyers. Soyez patients jusqu'au traité de Paix.

Vous êtes les premiers soldats du monde à qui vous avez contribué à rendre la liberté.

Vive la France !!

A lire et commenter au rassemblement